PAROISSE SAINT-JOSEPH de DIJON

1-3, Rue du Havre 21000 Dijon **2** 03.80.55.34.60

2 09 521 39 451 - <u>paroisse.st.jo@free.fr</u> http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr

7è DIMANCHE TEMPS ORDINAIRE DIMANCHE SANTE ~ 20 février 2022

"Inies et espoirs"



« Ce que vous voulez que les autres fassent pour vous, faites-le pour eux » (Lc 6,31)

Intentions de prière pour les défunts :

Georges NICAISE, Jean-Pierre SÉRAPHIN, Yvette BRIET.

Lundi 21 La messe avec 'Lourdes Cancer Espérance' est annulée

car le père Zoungrana est retenu dans son pays.

Préparation liturgique du Dimanche 6 mars Mardi 22 17h Dimanche 27

Messe Action de grâces avec Mgr Minnerath,

15h30, cathédrale saint-Bénigne

Semaine Culturelle : prendre tracts à l'entrée de l'église Du 2 au 16 mars

Mercredi 2 mars 18h30 MESSE des CENDRES ~ Entrée en Carême

Vendredi 4 mars 18h30 Prière avec les femmes d'Angleterre, de Galles et

d'Irlande pou « Un avenir à espérer », au temple

Samedi 5 mars 9h-17h30 : 2ème Journée des fiancés avec Mgr Minnerath

Éveil à la foi, chapelle Ste Jeanne d'Arc de st-Joseph

Samedi 5, dim 6 mars Week-end à Cîteaux : Prier avec Ignace de Loyola Samedi 12 mars 15h-17h30 Assemblée Synodale - Synthèse, salle D. Nicolas

Messe d'Installation de Mgr Antoine Hérouard, Dimanche 13 mars

15h30, cathédrale saint-Bénigne

17h15 - Jeudi, chapelle Ste-Jeanne d'Arc à Saint-Joseph Chapelet

ACCUEIL SECRÉTARIAT ~ NOUVEAUX HORAIRES

lundi, mardi, mercredi, vendredi **Matins** 9h30-11h30

lundi, mardi, jeudi Après-midi: 15h-17h

Appeler en priorité le père D. Érazmus

MESSES: Mardi, Mercredi, Jeudi, Vendredi: 18h30 **SEMAINE:**

WEEK-END: Samedi 18h et Dimanche 10h30

père Denis ÉRAZMUS : erazmus-denis21@orange.fr ~ 06.08.33.28.88



« Le Seigneur rendra à chacun selon sa justice »

Pour David, « le Seigneur rendra à chacun selon sa justice et sa fidélité » (1ère Lecture). Il n'appartient pas à David de décider de la vie ou de la mort d'un autre, car cela revient à Dieu, Lui qui, en son Fils, « viendra iuger les vivants et les morts », comme nous le proclamons dans le Credo à la messe dominicale.

C'est ce que Jésus rappelle dans le récit de l'Évangile de ce dimanche, quand il dit aux siens : « Ne jugez pas... car la mesure dont vous vous servez pour les autres servira de mesure aussi pour vous » (Lc 6,38). Bien trop souvent, nous portons un jugement sur l'autre, plutôt emprunt de négativité que de positivité! Nous décelons ses faiblesses, ses manques et ce qui nous dérange en lui, sans oser lui en parler de vive voix et nous le cataloguons au risque de l'enfermer dans notre jugement, un jugement parfois hâtif, parce que l'autre surprend, déroute, interroge... Alors nous avons tendance à nous faire un avis, parfois à l'emporte-pièce, sur l'autre pour l'étiqueter et le caser selon les catégories de notre jugement propre.

Or le Christ vivant nous invite à dépasser notre ressenti, certes légitime, mais pas toujours en lien avec la vérité. Le Christ nous invite, tous, à souhaiter du bien à nos détracteurs, à nos contradicteurs, à ceux qui disent du mal sur nous ou pire, qui nous veulent du mal. L'arme que le Christ porte sur Lui et qu'Il nous propose d'utiliser en toutes circonstances est l'arme de l'amour, que l'Esprit Saint répand dans les cœurs. Un amour si fort qu'il devient capable, comme en Jésus-Christ, de faire aimer ses ennemis, jusqu'à mourir pour eux. Car « Dieu a tant aimé le monde qu'Il a envoyé son Fils unique, non pour juger le monde mais pour que, par Lui, le monde soit sauvé » (Jn 3,16-17).

L'autre arme que Jésus propose aux siens est celle de la prière. « Prier sans cesse » comme Jésus l'enseigne dans l'Évangile. Prier avec confiance, avec persévérance, avec espérance que Dieu accomplisse sa volonté en nous et chez les autres, en toute situation, pour sa gloire et pour le salut des hommes. Car c'est avec la prière, vraie et confiante, que nous vaincrons la tentation de juger l'autre, de le calomnier, de mal le critiquer, voire de l'humilier en le blessant dans sa dignité de créature aimée de Dieu. Par la prière nous grandirons ensemble sur le chemin de notre filiation divine, nous qui sommes enfants de Dieu, notre Père, et frères de Jésus-Christ par notre baptême. Grâce à la prière, nous ferons fructifier notre vie communautaire dans la diversité des dons de l'Esprit Saint et au service de tout autre.

Alors vainquons la tentation de juger les autres pour ne pas être jugés par eux! Mais aimons comme le Christ, en faisant le bien et en étant miséricordieux!

père Denis Érazmus